

Kriterien für ein gutes Logo:

- keine Fotos
 - keine Grafiken mit Farbverläufen
 - lediglich reine Flächen als Bilder
 - Bilder vereinfacht
 - lesbare Schrift
 - Bild muss symbolhaft sein, also etwas thematisch mit der Sache zu tun haben
 - Verhältnis Bild - Schrift ca. 1:3
 - Farben sollen enthalten sein und gezielt eingesetzt werden
 - Eine Verbindung von Schrift und Bild ist optimal!
- Gestaltung mit WordArt, Formen und Grafiken aus dem Internet

Gute Beispiele:



Schlechte Beispiele siehe Extradatei:

SO NICHT - Negativbeispiele